

# El emprendimiento tiene premio en nuestras universidades

Edición

**Las universidades andaluzas premian el emprendimiento de sus estudiantes con 4.500 euros**

**Se presenta la convocatoria del I Premio de emprendimiento de las Universidades andaluzas**

**La AUPA y el Grupo PACC se unen para fomentar la cultura emprendedora entre los estudiantes universitarios andaluces**

**De entre todas las iniciativas, habrá un primer premio dotado con 3.000€ y un segundo premio de 1.500€**

La Asociación de Universidades Públicas Andaluzas (AUPA) y el Grupo PACC han firmado hoy un convenio para apoyar a los estudiantes andaluces en la puesta en marcha de proyectos empresariales. Se trata de un concurso en el que los estudiantes universitarios andaluces tendrán la oportunidad de demostrar su capacidad de emprendimiento.

En el acto, celebrado en el Rectorado de la Universidad de Córdoba, al que han asistido José Manuel Roldán, rector de la Universidad de Córdoba; José Manuel Ureña, subdirector de FUNDECOR, y Eduardo Ortega, presidente del grupo PACC, se expuso el compromiso de todas las universidades andaluzas de impulsar el emprendimiento entre sus estudiantes.



Entre los principales objetivos de la I Edición de los Premios Emprendimiento de las Universidades Andaluzas se encuentra fomentar el incipiente espíritu emprendedor entre los jóvenes universitarios y proporcionar un soporte a los proyectos ganadores para que se transformen en una realidad empresarial. “Con este premio pretendemos animar a los estudiantes andaluces a poner en valor sus ideas y a ser capaces de coger las riendas de su propio proyecto y con ello de su futuro”, dice Eduardo Ortega.

Los estudiantes que quieran participar en el concurso podrán subir sus solicitudes a la página web [www.vuelveacasa.org](http://www.vuelveacasa.org) desde el 15 de enero de 2014 hasta el 15 de febrero de 2014.

El procedimiento para optar a los premios, los estudiantes deberán pasar por dos fases: una primera fase, donde los ganadores obtendrán el reconocimiento de haber sido el mejor proyecto de su universidad y accederán a competir por el premio de 3.000€ a nivel andaluz. En una segunda fase, de entre todos los proyectos premiados por las diferentes universidades públicas andaluzas, se otorgará un primer premio de 3.000€, un segundo premio de 1.500€ y una mención especial al tercero.

Las nueve universidades que participan en esta iniciativa son: Universidad de Almería, Universidad de Cádiz, Universidad de Córdoba, Universidad de Granada, Universidad de Huelva, Universidad de Jaén, Universidad de Málaga, Universidad Pablo de Olavide y la Universidad de Sevilla.

En la foto, Manuel Roldán, José Manuel Ureña y Eduardo Ortega durante la presentación del I Premio de emprendimiento de las Universidades andaluzas.